

こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>



玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2015年10月②号

<議会報告> 決算委員会での玉本議員の質問を紹介します)

◆大宮交通公園の市電のリニューアルを！

3つある電車は整備がされず、ボロボロです。よくここまで、放っていたのと思うほどです。SLはロープが張られて近づけないようになっており、せっかくの『市電ぶんこ』も本も少なく、整頓もされていません・・・これは京都市の委託費が少ないからです。

近々、岡崎地域の再開発で緑色の市電は、きれいにリニューアルされて運び出されてしまいます。残った2台のリニューアルをすべきと質しましたが、何かの機会がないと困難と答弁。子どもの施設への予算を増やすべきと求めました。



岡崎に持っていかれる市電。 未整頓の社内の文庫 穴の開いた社内のベンチ

◆生活道路の改善を！、土木事務所の予算を増やすべき！

優先順位をつけての道路改修となっており、身近な地域での改修が進んでいない。身近な土木事務所の裁量を増やすべきと質しました。

◆特37号の路線の改善を！

都市計画局の審議で西賀茂地域での交通政策として、特37号をもっと、利用しやすい路線として延伸し、便数も増やすことこそ、乗客数も増えると質しました。当局は今の路線が根付くことが大事という答弁に留まりました。さらに、住民の皆さんと運動も広げていきたいと考えています。

◆中学校給食を全員給食にすべき！

中学校の給食では、統廃合し小中一貫校となったところは小学校と同じ自校方式の給食ですが、多くは選択制です。全員を対象とした給食にすべきと質しましたところ、「基本は愛情弁当、持ってこられない生徒のために、申し込み制の給食制度を作った」と答弁。厳しい暮らしの実態があ

ります。他都市では全員給食が増えています。引き続き、追及していきたいと思ひます。

◆特別養護老人ホームの建設！

現在の待機者は5722人。しかし、今後3年間の整備目標はわずか、577床しかありません。公的な責任として、建設をすすめるよう求めました。(次回につづく)

♥本田久美子さんへの期待が広がります！

市長選挙の日程が決まりました。1月24日が告示、2月7日が投票日です。現市政が、あまりにも民間企業を優遇し、市民の暮らしへの支援が弱いこと。戦争への道に突き進む『安非法制』に違憲性や反対の声を国にあげない市長でいいのでしょうか。立候補表明を行った本田久美子さんへの期待の声が広がります。今まで、選挙での推薦や表明を控えておられた同志社者大学院教授の浜矩子さん、安非法制にきっぱり反対の意思を表明されている本田久美子さんを推薦されました。右写真は、北区の母親大会の講演でお話しをされた浜矩子さん(左)と握手する本田久美子さん(右)さんです。



お知らせ：御蔭橋の改修工事が始まります！

長年の念願である、拡幅工事が始まります。



今回は、橋の下部の部分の工事です。来年度は上部の工事が行われる予定です。全体の工事は約5年かかる予定です。



右端が玉本なるみ。中学生、高校生、社会人と幅広い仲間と楽しくやっています。興味のある方、一緒にやりませんか？

私は、何でもやってみたいチャレンジャーです・・・(笑)
和太鼓は、やり始めて6年目になります。写真は9月の発表会で、和太鼓の他にも、最近、吹奏楽(クラリネット)も高校時代からの長いブランクの壁を乗り越え、35年ぶりに再開しました。仕事が忙しいと練習にも行けず、一緒にやっている方々に迷惑がかかるので、早くも続けられるかな、安もあります。先日フェイクスブックで、市田忠義参議院議員から、文化事業への参加も議員活動にとって、大事ですよ」とメッセージをいただき、うれしかったです。
控えめにやっていたんですが、楽しく、頑張っていました。楽しんで思っています。

文化事業への参加

アンテナ



2
12
3

